

町長メッセージ（愛する人を守るために!!）

新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大し、7都府県には「緊急事態宣言」が行われ、岐阜県においても急速な感染拡大の危機感から、4月10日に独自の「非常事態宣言」が行われました。

このような状況の中、当町においても2月下旬より感染拡大防止のため、公共施設の臨時休館や小中学校の臨時休校措置など、様々な対策を講じてきたところですが、岐阜県の非常事態宣言に呼応して5月6日までこうした対策を延長することとしました。

町民の皆様には、大変ご不便をおかけしていることと存じますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

現状は非常に厳しい局面にあります。自分や家族、愛する人を守るため、今しなければならないことは何なのか、もう一度よく考えてください。

特に症状が出にくいとされる若い方の移動によるウイルス拡散が指摘されています。どうか慎重な行動をお願いします。

町民の皆さんには、一層の危機感を持って、感染拡大防止に努めていただきますようお願いいたします。

そして、早期収束に向けてこの困難をともに乗り越えていきましょう。

令和2年4月14日

富加町長

板津 徳次